

Referéndum en Uruguay contra el gobierno neoliberal

Por: JOSÉ MANUEL MARTÍN MEDEM. 16/08/2021

La izquierda ha conseguido en Uruguay las firmas necesarias para convocar un **referéndum contra la Ley de Urgente Consideración**, el paquete legislativo impuesto por la tramitación de urgencia con el que el gobierno neoliberal pretende endurecer la represión de las protestas sociales, eliminar empresas públicas, reducir la protección laboral y aumentar la privatización de la sanidad y la educación.

La campaña del **Frente Amplio**, con el apoyo de las organizaciones sociales, sindicales y estudiantiles, necesitaba 650.000 firmas y, a pesar de la hostilidad de la mayoría de los medios de comunicación, ha acumulado 760.000. El **referéndum** se realizará en **diciembre**. Según Marcelo Pereira, presidente del sindicato unitario de trabajadores PIT/CNT, se trata de “una iniciativa para proteger a los más débiles e impedir que en Uruguay se legisle con tan poca calidad democrática”.

El referéndum por petición popular tiene una gran tradición democrática en Uruguay. En 1980 se ganó el plebiscito contra la dictadura militar y en 1992 se rechazó la privatización de las empresas públicas propuesta por Luis Alberto Lacalle, el padre del actual presidente Luis Lacalle Pou.

[LEER EL ARTICULO ORIGINAL PULSANDO AQUÍ](#)

Fotografía: Mundo obrero

Fecha de creación

2021/08/16